

Ana mi historia

Marie Roma

Image not found.

Capítulo 1

La vida, en si son los acontecimientos que vamos teniendo a lo largo de nuestra existencia, quizás para algunos a lo largo de su vida han sido muy felices, y quizás otros han tenido que pasar por algunos momentos muy difíciles, lo que nos han llevado a tener experiencias, buenas o malas, según desde el punto de vista de cada persona, ya que los enfoques son muy diferentes.

La vida se va construyendo a paso a paso, en nuestra niñez, aun es color de rosa, no alcanzamos a visualizar los problemas que aquejan a los mayores, quizá ellos en su mayoría tratan de que no los veamos para que disfrutemos de nuestra niñez de nuestros juegos, escuela, amigos.....

Ana paso su niñez muy feliz todo su entorno así se veía, de pequeña fue un tanto consentida, quizás por ser hija única, ella vivía cerca de la ciudad y también de una comunidad pequeña a la cual Ana asistía a la escuela. Los recuerdos de ella comienzan cuando entra a la escuela, allí paso los mejores momentos de su vida, porque ella disfrutaba de sus clases, aunque a ella no le gustaba estudiar mucho, solo con lo que aprendía en la escuela y lograba atraer la atención de los maestros, en algunas ocasiones lograba la envidia de sus compañeros porque ella siempre representaba a la escuela en los concursos de conocimiento llegando a obtener en su mayoría los primeros lugares. La personalidad de Ana era introvertida, en clase no hablaba mucho solo para participar en las preguntas que hacía su maestra, tenía solo una amiga Gabby a la cual solo en la escuela la veía, porque ella vivía lejos de la misma y en todo el tiempo que tenían de ser amigas Gabby fue a su casa una sola vez, ya que por la lejanía y lo estricto de sus padres no la dejaban ir, Ana solo una par de veces también la visito, aunque no le gusta ir porque el padre de Gabby le parecía muy enérgico, no podían hacer nada de tiradero, dentro de la casa y solo jugaban cuando él no estaba porqué llegando él, Ana se iba inmediatamente a su casa. Los padres de Ana no eran tan estrictos y la dejaban disfrutar de sus juegos solo en algunas ocasiones ayudaba en las labores del hogar, la mayoría del tiempo la pasaba jugando con sus primas, primos y amigos, por lo general llegaba de la escuela, comía e inmediatamente se iba a jugar ya cuando no había sol, regresaba a la casa a hacer la tarea, a cenar e irse con su abuelo ver la televisión.

Al terminar su educación básica, ella tuvo que cambiar de residencia, porque en ese lugar no había más escuelas solo la primaria, además ella no podía viajar de diario a la ciudad, y se fue a vivir otra vez a su pueblo natal. Allí se enfrentó al hecho de conocer nuevas amistades, nuevos compañeros y nuevos vecinos. El primer día de clases transcurrió muy normal ya que todos en general se tenían que presentar con cada maestro, y además también había compañeros de otras comunidades, así

que no le fue difícil adaptarse e integrarse a la nueva escuela.

Ana Laura siguió teniendo buenas calificaciones y el transcurso en la escuela fue muy bueno para ella. Aquí logro la amistad de Inés su amiga inseparable por mucho tiempo. En esta etapa de su vida también conoció el amor, a Oscar de quien ella se enamoró por primera vez, aunque quizás el nunca supo que ella estaba enamorada de él, ni siquiera su mejor amiga lo supo nunca. Ana Laura por ser tan introvertida, no se lo dijo a nadie por miedo a que supieran otras personas, y más porque Oscar nunca se fijaría en ella ya que el tenía novia y se veía muy enamorado de ella. Sin embargo en esta época uno debe de tener alguien que le gusta y ella para que no la molestaran con eso le dijo a su amiga que le gustaba Andrés un chico que la pretendía.

Pero esta relación nunca prospero más allá, porque en un baile de la escuela Andrés la invito a bailar pero no personalmente, sino a través de un amigo de él, Ana Laura, le dijo al amigo, que si Andrés no iba a invitarla personalmente ella no bailaba, para esto, él no fue a Ana Laura le pareció perfecto no bailar con el por qué en realidad sus pensamientos y su corazón estaban en Oscar. Esta ilusión solo le duro 2 años cuando Oscar se fue a vivir a otra ciudad, y ella sufrió mucho la ausencia de él, aunque Oscar nunca supo que ella lo amaba.

En esta etapa Ana Laura tampoco tuvo novio, quizás esa personalidad introvertida no le permitía tenerlo, ella sentía mucha pena que alguien supiera que tenía novio pero aún más con sus padres , aunque ellos no eran estrictos, ella sentía ese temor, ni a su mejor amiga le contaba, pero si tenía algunos pretendientes y con eso ya sus amigas no la molestaban porque en ocasiones veían a Ana Laura platicar con alguno y por eso ellas pensaban que estaba enamorada de alguno de ellos, pero a ella en realidad le gustan los chicos que siempre andaban vestidos muy bien y que tenían dinero, esto le causo mucho conflicto porque ella en lo personal no era de dinero, y pues era obvio que nunca se fijarían en ella a pesar de ser muy atractiva, era delgada, alta, pelo rizado y tez blanca, y llamaba mucho la atención de los chicos . Al poco tiempo de terminar la secundaria ella tuvo que cambiar otra vez de lugar de residencia y de escuela. Se fue a vivir a una pequeña ciudad, y otra vez a comenzar. Nueva casa, nuevos vecinos, otra escuela y nuevos compañeros. Al principio viajaba seguido a su pueblo, pero con el tiempo las actividades sus nuevas amistades y las ocupaciones ya no le permitían viajar tan seguido, y así duro cerca de dos años, hasta que termino la escuela, ella ya pudo ir más seguido a su pueblo, pues en la escuela profesional tenía más tiempo libre para ir de paseo a su pueblo entrañable.

Ana Laura seguía frecuentando a su Amiga de la secundaria a Inés su mejor amiga y a otras amigas, y salían muy frecuentemente a bailar, a días de campo, a dar una vuelta por el pueblo etc. Algunas ya tenían su novio formal y por tanto ya no acompañaban a Inés y Ana Laura, que aun

seguían sin lograr encontrar a alguien del cual se pudieran enamorar.

En ese tiempo Ana conoció a Humberto y a ella le gusto mucho, y logro la atención de él, pero el carácter tan serio de Humberto a Ana no le gustaba ya que ella era muy seria también y no se sentía a gusto con la situación de no platicar casi nada, un día había baile en el pueblo al que regularmente asistían todos los jóvenes, Ana y sus amigas iban asistir, y también Humberto y sus amigos dentro de los cuales había uno que le gustaba a Inés su amiga y se hicieron novios.

Humberto estaba platicando con Ana y le dijo que si ella iba ir al baile y le contesto que si, ella estaba muy ilusionada con asistir, pero él le dijo que no iba por que no le gustaba bailar, y Ana muy enojada le contesto que ella si iba entrar, ya que sus todas sus migas estaba en el baile, pero él siguió en lo mismo, así que ella le dijo que la llevara a la puerta del salón porque ella si iba a entrar, ella entro y él se fue a su casa. Ya en el baile busco a sus amigas un tanto enojadas por la actitud de Humberto, pero Ana bailo toda la noche aun cuando los amigos de él la molestaron toda la noche por haber bailado con otros.

Ana se desilusiono mucho de Humberto porque ni siquiera entro con ella acompañarla. De ese día en adelante ella ya no quiso saber nada de Humberto a ella le gustaban mas desenvueltos que tuvieran más en común con ella.

Paso algún tiempo y ella conoció a Jaime un chico que le fascinó desde el momento que lo conoció se hicieron novios y su relación iba muy bien salían a pasear frecuentemente, el iba por ella a la escuela en su auto, cosa que a Ana le gustaba por que así le presumía a sus amigas.

Esta relación fue buena para Ana por que él fue su primer novio formal el cual iba por ella a la casa, se lo presento a sus padres y ellos estaban contentos con él, al igual que Ana. Solo había un inconveniente ella era estudiosa y quería terminar una carrera y Jaime al contrario no estudia y no pensaba hacerlo, no trabajaba vivía de los que su padre y sus hermanas le daban y lo tenía muy consentido porque hasta carro le tenían. Esta relación funciono un tiempo hasta que ella se enteró que había sido novio de una vecina de ella y que ese noviazgo no había quedado en buenos términos ya que él era un poco violento, algo que Ana desconocía de Jaime por lo que ella lo tomo como pretexto para terminar con él, lo más pronto posible. Transcurrió el tiempo y Ana termino su carrera de Arquitectura, en ese tiempo conoció a Alejandro, un chico muy apuesto al que ella en otras ocasiones ya había visto en la escuela donde estudiaban, esta vez se lo encontró en un baile al cual ella había asistido con muy pocas ganas ya que un pretendiente suyo Iván, la había invitado, y solo asistió para que ya no le insistiera más, ni siquiera se alisto para ir a bailar con lo que traía puesto se fue, pero si se sentía incomoda porque todas iban muy guapas, al llegar al baile ella se quedó sola por un buen

rato porque Iván, se fue a saludar a unos amigos y tardó mucho, Ana sintió mucho coraje y se fue a sentar con sus amigas entre ellas Inés su mejor amiga, ya cuando volvió su pretendiente Iván, ya no quiso regresar a sentarse con él, Ivan se enojó tanto que se fue del baile. Pasado un rato, llegó un chico a sentarse precisamente enfrente de ellas, todas en general, se quedaron viéndolo y dijeron que hombre tan guapo y así se estuvieron coqueteándole, entre ellas Ana, y desde ese momento solo era hablar de lo guapo que estaba, de donde será y en eso estaban, cuando de pronto Ana ya no lo vio en frente de ella y se sintió triste porque se había ido, Ana estaba inmersa en sus pensamientos cuando ella sintió que alguien le tocó el hombro, cuál sería su sorpresa que era el chico guapo con el que había estado coqueteando, él invitó a Ana a bailar. Después se presentó y le dijo que se llamaba Alejandro Arzabala, que era ingeniero Industrial, que trabajaba en una maquila en la capital del estado, y que le estaba yendo muy bien en su trabajo, Ana estaba fascinada con Alejandro y más por que todo mundo se percató de que solo con ella había bailado toda la noche, la acompañó hasta su mesa y se sentó con ella, y convivio con sus amigas, Ana estaba en un cuento de hadas, él se comportó como todo un caballero que hasta un pañuelo le prestó, él estaba bien vestido, guapísimo, estudiado, con dinero, de buena familia. Las amigas de Ana en toda la noche no salieron de su asombro, y no pararon un momento de molestarla, y aún más porque no dejaron de bailar toda la noche, al término del baile él se ofreció a llevarla a su casa, pero prefirió ir caminando para disfrutar más el momento con Ana, al llevarla a la casa, él le dijo que ella le había fascinado y que quería otro día volver a verla, Ana le dijo que ella también le había parecido buen chico y que podía visitarla, se despidieron y le deseó buenas noches, ella entró en su casa saltando de la emoción pues a ella ningún chico así tan guapo nunca le había hecho caso. A la mañana siguiente se despertó todavía con la emoción de que no podía creerlo, y pensó que él ya no la buscaría que solo había sido por esa noche, se levantó un poco tarde, cuando de pronto tocaron a la puerta abrió su madre y rápido le gritó -Ana Laura te buscan.

Ella salió lo más rápido que pudo y cuál sería su sorpresa era Alejandro, que quería platicar un rato, y así fue, ella salió estuvieron por un largo rato platicando afuera de la casa, hasta que llegó el momento de despedirse ya que él trabajaba fuera de la ciudad y estaba a tres horas de allí y no quería irse de tarde, se despidieron con un beso apasionado y él partió a su lugar de trabajo.

Ana se quedó muy triste pero a la vez feliz de que Alejandro haya ido a despedirse de ella. Como Ana ya había terminado su carrera solo estaba ajustando los detalles para su graduación, las prácticas profesionales ella se mantenía muy ocupada, así que los ocho días en que tardó en regresar Alejandro, no se le hicieron tan eternos como ella había pensado. Él fue a su casa la invitó a salir a dar un paseo, ella aún se sentía en un sueño, se la pasaba muy feliz con él, platicaba del trabajo de él, y de los planes que ella tenía al ya salir de la escuela, él le pidió ser su acompañante en la

graduación que le diera ese gran honor Ana le dijo que sí. Así transcurrieron cuatro maravillosos meses para Ana , donde todo para ella era felicidad tenía un novio que la quería mucho, había terminado su carrera, él ya era un hombre realizado en la vida, que más podía pedir. Ella seguía en su prácticas profesionales y esto la ocupaba mucho, así que un día en el que ella tenía que terminar unos informes no pudo salir con Alejandro, a una fiesta que se celebraba fuera de la ciudad como a dos horas de allí, el problema radicaba en que el informe lo tenía que entregar a primera hora en la escuela y si iba al baile no le daba tiempo de regresar, así que le dijo Alejandro que no podía ir, Ana, pensó que el tampoco asistiría. Pasaron más de quince días para que Alejandro volviera a buscarla, porque solo se saludaban por teléfono no le pareció normal en Alejandro un chico tan atento, tan caballeroso, no la haya ido a buscar a la casa. Sin embargo un fin de semana Alejandro invito a Ana a salir y se fueron a un antro , bailaron por un buen rato, platicaban con las amigas de Ana en fin estaban muy contentos, cuando de pronto llego un amigo de él, y le pidió que lo acompañara, le dijo a Ana que le permitiera un momento que pronto regresaría, pero cual fue la sorpresa de Ana viéndolo platicar con una chica, ella por lo pronto no le pareció extraño, pero al rato el ya andaba bailando con ella, Ana los vio y se sintió terrible quería que la tierra se la tragara fue uno de los momentos más penosos de su vida y más porque sus amigas también lo estaban viendo, peor aún a la mesa se había acercado un exnovio de ella y como era también amigo de sus amigas se acercó a saludarlas, así que el también vio todo lo que estaba pasando, todos no podían creerlo minutos antes él estaba abrazando a Ana y ahora bailando con otra eso era imposible, la única reacción que tuvo en ese momento fue platicar con su exnovio Carlos, aun con su gran vergüenza fue lo único que se le ocurrió, el aprovecho esta oportunidad ya que el en repetidas ocasiones le había pedido que volviera, pero ella no quería porque nunca lo había amado solo salió con él en un momento de soledad y esta relación no duro mucho , pero él seguía completamente enamorado de ella, Carlos la invito a bailar, ella con el coraje, la decepción que sentía, acepto, bailaron hasta el terminó del baile y él se ofreció a llevarla a ella y a sus amigas, Inés le dijo que pasaba, que porque quería que Carlos las acompañara, ella solo le dijo te prometo que no lo voy a ilusionar yo no podría volver con él, solo es mi amigo y él lo sabe.

Llego a su casa con un gran dolor en el corazón, no pudo dormir de pensar lo ocurrido el por qué Alejandro le hizo eso, y sus planes donde habían quedado.

A la mañana siguiente ella no quería levantarse aún se sentía muy mal por lo que le había hecho Alejandro, después de un largo rato de pensar y de llorar se levantó, con muy pocas ganas, cuando de pronto escucho que tocaban a la puerta. Cuál sería su sorpresa era Alejandro que venía pedirle disculpas por lo que había pasado, le comento que él no era culpable que esta chica desde hace tiempo estaba enamorada de él y que el día que

ella no lo acompañó a la fiesta que fue fuera de la ciudad , ella si había ido y desde entonces se estuvieron viendo, y que lo buscaba constantemente, Ana solo le dijo que si el en verdad deseaba andar en serio con ella, porque no estaba dispuesta a sufrir una humillación más, y que tampoco la pusiera en ridículo enfrente de todo el mundo, y que por el momento no deseaba hablar más con el que le diera tiempo de pensar, que aún se sentía muy enojada con él. Alejandro se despidió un tanto triste, ella ni siquiera un beso le quiso aceptar y se metió enojadísima dejándolo afuera, él se marchó inmediatamente, y no se volvieron a ver en un tiempo. Hasta un día que ella fue al antro con sus amigas el inmediatamente se acercó, y le pidió por favor hablar con ella, así estuvieron largo rato escuchándose uno al otro, hasta que ella le dijo a el que ya no quería seguir siendo su novia, que ella tenía muchos planes y que por culpa de él, de no tomarla en serio, ella no se iba a distraer de esos planes, en los cuales el ya no cabía, y le dijo si quieres lo único que te puedo ofrecer es mi amistad , hoy quizás bailemos pero nada más me haz herido profundamente y aun no lo do superar, para Ana fue mayor su orgullo, que el gran amor que le tenía, Alejandro acepto ser su amigo, y ese día bailaron solo como dos grandes amigos, al terminarse cada quien se fue por su lado. Y así paso un largo tiempo donde ellos se encontraban en los eventos y él lo primero que hacía era sacarla a bailar y platicaban como buenos amigos, pero Ana era tan orgullosa que nunca desistió de que solo fueran amigos. Luego de un tiempo ya no se encontraban en los lugares que frecuentaba, ella por fin se graduó, y se fue a vivir a la capital, cada día el recuerdo de su gran amor iba desapareciendo. En la capital donde consiguió un muy buen trabajo y logro realizar así uno de sus sueños, su primer trabajo fue como asistente de un prestigiado Arquitecto que se llamaba Alfonso de la Fuente, el tenía que construir un centro comercial que tuviera todas las características de las grandes urbes.El centro comercial estaba dividido en 10 zonas, A, B, C, D, E, F, G, H, J, O. etc, cada zona tenia diversos tipos de tiendas, los giros que ofrece el centro comercial en general son: almacenes de ropa, servicios financieros, fuentes de soda, cafeterías, tiendas de electrónicos, papelería, farmacia, Cines, entre otros. Cuenta con un estacionamiento de gran capacidad y espacios abiertos para descansar.

Al termino del Centro comercial lo llamaron Plaza Reyna Victoria, fue una gran obra por que reunía todas las características que en su momento les fueron especificadas, logrando el reconocimiento tanto de los inversionistas, como de las personas que arrendaron los espacios comerciales, logrando con esto que Ana y el Arquitecto de la Fuente tuvieran un éxito más.

Así transcurrió el tiempo ella logro algunos proyectos importantes como la realización de un Edificio para el Archivo histórico de la ciudad, así como una plaza pública la cual estaba rodeada de hermosos jardines, grandes árboles y un kiosco muy pintoresco. En medio de tanto trabajo ella no tenía mucha vida social, pero un día en el que se fueron a comer todas las

chicas de la Constructora, a un conocido restaurant que les quedaba cerca. Llego Luis amigo también de sus compañeras de trabajo el llegó a saludarlas y lo primero que hizo fue que le presentaran a Ana ya que le había gustado desde que la vio, fue Angélica quien los presento a los dos y se cayeron muy bien desde el principio a lo largo de la comida lograron conocerse un poco más y quedaron otra vez todos de volver a salir a comer otro día. Las chicas volvieron a su trabajo no sin antes comentarle a Ana que como le había hecho para conquistar a Luis que era muy especial en cuanto a conquistar a las mujeres y ella solo les dijo nos caímos bien, no me gusta mucho no es mi tipo algo le falta para que me guste del todo, pero en cambio tu Ana si le gustaste a él y ya vez que mañana quiere que salgamos todos juntos a comer para volverte a ver.

Al día siguiente se llegó la hora de salir a comer y Luis , ya las estaba esperando a la salida del trabajo para acompañar a las chicas y su vez platicar con Ana. En la comida él se comportó de lo más caballero con ella, y le dijo que si podía llevarla a su casa saliendo del trabajo. Ana le dijo que estaba bien, que lo esperaba a la salida. Para Ana esto significaba no tomar los dos camiones que la llevaban hasta su casa, y así no llegaría tan cansada por el tiempo que hacía de la empresa a su casa.

Luis fue muy puntual y la llevo directamente a su casa, Ana se lo pidió por que no podía llegar tarde o desviarse a otro lado ya que no tenía contemplado que Luis la llevara, en el camino platicaron del trabajo de lo que les gustaba hacer y Luis le dijo que si otro día podían seguir platicando a lo que Ana le dijo que si, que mañana se veían.

Otro día fue la noticia de la Constructora , ya que varios compañeros habían visto a Ana irse con Luis, así que sus compañeros y amigas estaban impacientes esperando que Ana llegara para preguntarle cómo le había ido con Luis, me la pase bien dijo Ana me gusta la forma de ser de el, tenemos mucho en común, me da gusto que mi amigo te haya caído bien dijo Angelica, Lucy y yo hace como tres años lo conocemos y se nos hace buen chico, más de los días vamos y comemos juntos, además él es amigo de varios compañeros de aquí y se llevan muy bien con él.

A Ana esto le gusto ya que él no era un completo extraño había varia personas que lo conocían. Pasaron varios días y él le pidió que fuera su novia a lo que Ana acepto, su amigas se pusieron felices y así transcurrieron varios días todo iba muy bien entre ellos.

A un amigo de Ana que también trabajaba en la Constructora y que además de su amigo era su jefe inmediato se llamaba Saúl, al cual no le pareció nada bien la idea de que Ana anduviera con Luis , el solo le hizo la observación, sabes ese chico no me gusta para ti, sé que es trabajador pero en su trabajo le gusta estar siempre de pleito con sus jefes y compañeros de echo en su trabajo ya no lo aguantan según me contaron, pero bueno una cosa es como se relaciona en el trabajo y otra en la vida

personal, pero yo como soy tu amigo voy estar al pendiente de ti, y de la relación que llevas con él, Saúl era un hombre demasiado guapo se vestía perfectamente y además le gustaba practicar el básquetbol, además de ser el Gerente General de la Constructora segundo puesto más importante despues del dueño , Ana le tenía mucha admiración por que era muy correcto en el trato con las personas solo que Ana nunca se fijaría en él ya que estaba recién casado así que ni pensar para nada en Saúl, Ana solo le dijo está bien pero me daré la oportunidad de conocer a Luis.

Pasaron algunos días y Ana seguía con Luis, la llevo a conocer varios lugares importantes a Restaurantes Elegantes, y sobre todo compartían su afición por el cine. Un día la invito a su departamento él vivía solo, ya que su familia vivía en otra ciudad, el departamento estaba en el patio de una casa muy grande donde vivían sus dueños y tenían ya algún tiempo rentándole a Luis. Ana y Luis llegaron al departamento por lo que la dueña salió a ver quién había entrado y le dijo Luis soy yo señora no se apure le presento a mi novia, la señora un tanto conservadora no le pareció que Luis llevara a Ana al departamento pero no dijo nada solo sonrió un poquito le dijo a Ana mucho gusto, pase está en su casa. Luis había comprado varias cosas para cocinar .Entre los dos cocinaron tomaron vino y se la pasaron muy bien platicando y checando un poco las redes sociales y poniéndose al tanto de las noticias más relevantes del día, ya transcurridas algunas horas Ana quiso irse a su casa sus papas ya la esperaban y no les había dicho que llegaría tarde, a Luis no le gustó mucho la idea ya que el ambiente se estaba tornando muy romántico y quería pasar un rato más con Ana. Ella le dijo que mejor otro día, que ella avisaría que llegaría tarde y así se la pasarían más a gusto. Quedaron de verse el sábado. Todo iba muy bien ella estaba muy contenta, Luis había sido promovido en su trabajo por lo que cambio de carro por uno más nuevo y también se compró una laptop también nueva y de moda, a Ana la llevaba a comer a diferentes lugares, solos o en compañía de los amigos. Así transcurrieron varias semanas, y un día él le dijo que fueran de nuevo a su departamento, fue por ella a su trabajo, al estar en el departamento él empezó a acariciar a Ana, pero ella tenía miedo, aunque estaba enamorada de él no quería que su relación se tornara más allá de un simple noviazgo, esta actitud molesto a Luis, pero al final comprendió que ella no quería y que no estaba preparada para ir más allá. Así fue su relación salir con los amigos de ella, ir al cine, salir a cenar juntos o estar juntos en el departamento pero solo compartiendo una buena película, una buena cena o simplemente platicar.

Paso algún tiempo y Luis cumplió años, un día anterior planearon el festejo irían a comer a un famoso restaurant Japones , Luis llevo por Ana para ir a comer, pero él ni siquiera se quitó la ropa del día anterior eso como que Ana no le pareció ya que ella se esmeró en su vestir y sería el primer cumpleaños a lado de su gran amor, él ni siquiera se fijó en ella, en el esmero que había puesto para arreglarse, Ana le pregunto a el por

qué no se había cambiado y él le contesto que había tenido mucho trabajo en la casa y no a tenido tiempo de hacerlo y como ya habían quedado de verse el no quiso llegar tarde a la cita. Festejaron juntos el cumpleaños, en un restaurant Japonés y comieron y bebieron de lo mejor, ella le regalo un reloj carísimo con algunas piedras de Diamante, todo parecía de lo mejor, hasta que él le comento que se tenían que ir porque sus amigos lo iban también a festejar, Ana quedo como shock, todo lo que ella se había esmerado, para que Luis saliera con eso, ella no lo podía creer, había dicho en su casa que festejaría con su novio el cumpleaños y que llegaría tarde a su casa, como era posible no habían pasado ni 2 horas de que había salido de su casa, como les explicaría a sus padres que su novio prefería seguir festejando con los amigos, discutieron un poco por esta razón, el le decía que se fuera con su amiga y más tarde se fuera en un taxi a su casa, pero a Ana no le pareció esto, así que le dijo tú fuiste por mí a la casa ahora vas y me dejas ya les contare a mis padres el motivo del por qué llego temprano, llegaron a la casa Ana muy molesta apenas si se despidió de él. Sus padres como era de esperarse preguntaron por qué tan temprano, ya tuvo que darles una gran explicación, su prima Lety un poco mayor que Ana solo veía y escuchaba, Ana se sentía muy mal y se fue a su cuarto, Lety se fue tras ella y le comento, sabes Ana, cuando llego Luis por ti no me gusto que él ni siquiera se cambió de ropa, traía lo misma de ayer, y me supongo que este es uno de los motivos por los que vienes también molesta, así es , son algunos detalles que pasaron que no me han gustado, pero ya arreglare esto con Luis. Ana llego a su trabajo muy triste por lo que había pasado en el cumpleaños, esto lo noto Saúl su jefe y amigo, que paso ¿no me digas que tu noviecito ha hecho una de las tuyas?, no, solo tuvimos una pequeña diferencia en su cumpleaños pero nada que no se pueda solucionar, esta bien Ana espero que sea solo eso, porque ya sabes mi opinión acerca él . A ella le dio pena platicarle a Saúl, era como darle la razón, de que Luis no era buena persona. Al salir de la oficina Luis fue por Ana y se fueron al departamento, sabes te invite porque quiero compartir contigo un pedazo de pastel del cumpleaños de ayer, Luis no me ha gustado que no me hayas incluido en el festejo con tus amigos se supone que somos novios y que debes compartir conmigo las cosas importantes, y tú le has dado más importancia a tus amigos que a mí, creo que si seguimos así esto no va a funcionar, además ni siquiera me has presentado a ningún amigo y nunca hemos ido algún evento donde compartamos con ellos, y yo si te he invitado con los míos. Luis solo atino a decirle que después, que el festejo habían sido puros hombres y ella no iba estar agusto con ellos.

Así se torno la relación, a Ana ya no le gustaban algunos detalles de él, como que él empezaba a dejarla plantada. Ya no compartían ni siquiera las horas de salida, él siempre ponía el pretexto de tener mucho trabajo, sábado él no fue por ella que porque iba a tener que ir a la trabajar a la oficina. Ana salió con Lety su prima a cenar a un restaurant del centro y cuando estaban allí, Lety le dijo ¿por qué no le hablas a Luis? por lo que me has platicado él vive cerca de aquí, sería bueno

convivir un rato y además por la hora que es él ya tiene que haberse desocupado.

Ana le hablo a Luis, para invitarlos a cenar con ellas, pero él le dijo que estaba cansado que estaba además ocupado, lavando el carro, para tenerlo listo el lunes, este pretexto le pareció de lo más absurdo a Ana y le colgó. Además ni siquiera quedaron de verse al siguiente día. Así paso un tiempo donde ya no salían como antes, hay veces ni por teléfono se hablan y el pretexto era solo eso mucho trabajo. Cuando se llegó el día del Amor y la Amistad ella quiso festejarlo en grande, ella le compro a Luis un libro hermoso sobre el amor, ese sería el regalo para él, pero Luis ese día tampoco fue por ella al trabajo, los sábados ella salía temprano del trabajo, y lo único que se le ocurrió era darle la sorpresa a Luis en su departamento, Ana iba muy ilusionada con el regalo, cuando llego Luis no abrió de inmediato se tardó un poco y dijo que estaba durmiendo que se había desvelado en trabajo entregando unos reportes financieros, por lo que estaba sumamente cansado y ni siquiera le dio el pase a Ana, poniendo el pretexto que el departamento estaba hecho un desastre y le daba pena que lo viera ella, por lo que le dijo que sería mejor que Ana se marchara, Ana lo único que hizo fue dejarle el regalo que le había comprado del día del Amor y la Amistad. Ana se fue triste pero más que triste tenía mucho coraje por la actitud de Luis, que no consideraba los detalles y que ya no le importaba convivir con ella, Ana pensó en ese momento que ya no la quería que estos días solo buscaba el pretextos para no verla y su relación se estaba tornando muy difícil. Paso un tiempo y Luis no se comunicó para nada con ella, Ana en un impulso por saber de él y saber que estaba pasando con su relación le marco, el solo atinó a decirle que estaba fuera de la ciudad en casa de sus papas y que por eso no había ido por ella estos días, pero ella le reclamo cómo es posible que no me hayas avisado que saldrías si se supone que somos novios. Luis solo dijo que no le había dado tiempo que regresando hablarían del asunto. Y así sucedió, fue por ella al trabajo la invito a un restaurant muy elegante, él se notaba nervioso pero al fin hablo, sabes Ana, todo este tiempo que no nos hemos visto había buscado la manera de explicarte la razón de mi distanciamiento, antes de andar contigo, tuve un novia yo ya no tengo nada que ver con ella, pero hace poco se puso en contacto conmigo para decirme que estaba embarazada de mí, que tendremos un hijo. Ana se quedó sin habla pasándole mil ideas por la cabeza mil preguntas, como era posible que a ella le estuviera pasando eso, ella que estaba profundamente enamorada de él , como le había hecho eso, pero él le dijo que había sido antes de conocerla a ella. Ana le dijo, a Luis que ella desde hacía un tiempo ya no se sentía a gusto en la relación sabes Luis tu actitud y forma de ser ya no me gusta desde hace tiempo y quería encontrar la ocasión para decírtelo, y creo que ahora ha llegado, tú no te mereces mi amor, yo nunca he sido correspondida por ti, así que lo mejor será terminar la relación, ya tú sabrás que haces con tu vida pero yo ya

no te quiero en la mía.

Luis se sintió desconcertado con lo que le dijo Ana, y él se disculpó una y otra vez. Ana cansada de la situación le pidió que la llevara a su casa, Ana lloraba de coraje de desilusión, de sentir como la vida le había cambiado en un segundo, él también estaba triste se sentía terriblemente culpable por lo que había pasado, esa tarde llovía y las lágrimas de ambos no se veían por la lluvia, se despidieron fue una despedida demasiado fría Ana estaba enfurecida con él, ya no quiso escucharlo más solo le dijo vete, esto ya se terminó estoy cansada de ti. Ana llegó a su casa pero no comento nada, aunque su padre había visto la escena cuando los dos lloraban, no quiso incomodar a Ana.

Al día siguiente ella les platico a su padres y a su prima Lety que se había peleado con Luis que ya habían terminado y que ya no eran novios, pero no les dijo la causa, solo se limitó a decirles que ya no se querían, y la relación ya no iba para ningún lado. Otro día llegó a la oficina muy triste y todo mundo lo noto, solo sus compañeros más cercanos se atrevieron a preguntarle qué era lo que le pasaba, y ella les contesto es que Luis y yo terminamos teníamos algún tiempo que la relación ya no funcionaba. Saúl se enteró de lo ocurrido por algún compañero, y cuando tuvo la oportunidad le dijo a Ana, sabes Ana desde que andabas con él, voy a sonar exagerado pero tenía 6 meses que no dormía biende pensar que andabs con el, no estaba a gusto con esa relación, yo sabía que tarde o temprano el haría algo, y diré lo que siempre dicen " te lo dije ", ni modo Ana fue lo mejor él no me gustaba para ti, tu mereces a alguien mejor, ya vendrá el indicado sé que eres inteligente y no permitirás que cualquiera entre a tu vida, estoy contento porque ya no andas con él, suena duro pero solo quiero lo mejor para ti y sé que tú lo buscaras, animo le vida no se acaba y menos por él. Se lo que un día me dijiste Saúl, pero siempre me ha gustado ser yo misma la que constate si algo es bueno o malo para mí, nadie escarmienta en cabeza ajena hay que aprender de los errores y este fue uno de ellos, gracias por querer lo mejor para mí. Solo a su compañero y mejor amigo Ángel le conto la verdad él había sido muy buen amigo de Luis y lo conocía muy bien, se sintió triste y defraudado de su amigo y más por Ana porque ellos se habían hecho muy amigos y compartían muchas cosas en común. Paso un tiempo hasta que día Luis se atrevió a llamarla al trabajo, Ana ya le había dicho a la recepcionista que no le pasara ninguna llamada de él, que siempre la negara, él la llamo demasiadas veces, hasta que un día el dio otro nombre y desafortunadamente contesto su amigo Eduardo y le paso la llamada, Ana soy Luis por favor necesitamos hablar, tuve que casarme con mi antigua novia para darle mis apellidos a mi hija, pero ahora que estamos juntos no he logrado amarla a la que amo es a ti, y si tú quieres puedo buscar divorciarme y casarme contigo, Ana solo contesto no me busques más soy más feliz sin ti. El dejo de buscarla y ella conoció a otro chico que llegó a trabajar a la oficina se llamaba Arturo, era un chico un poco tímido pero desde que conoció a Ana quiso saber todo sobre ella, al salir del trabajo él

la esperaba para irse juntos a la casa, el al igual que Ana tomaba el camión para irse a su casa, Arturo siempre la esperaba a la salida y se iban platicando hasta la siguiente parada de Ana, allí se despedían ya que él vivía al otro lado de la ciudad. Como era de esperarse pronto los compañeros empezaron a preguntarle a Ana que si andaba con Arturo a lo que ella les contestaba que solo eran amigos que se llevaban muy bien y que se estaban conociendo.

Para Ana era muy pronto volverse enamorar después de lo ocurrido con Luis, solo platicaba con sus amigos que de vez en cuando la invitaban a los antros o comer algún restaurant así paso algún tiempo, Ana logro formar su propia empresa aunque pequeña pero era un sueño mas que había realizado. Paso un largo tiempo despues de lo sucedido con Luis y Ana se encontró con Ángel, un excompañero de la Universidad que se había encontrado en la convención de Anual de Arquitectos, ambos solteros y que volvieron a entablar una hermosa amistad que se convirtió en amor, él era un hombre muy apuesto y con una gran presencia que lograba que cualquier mujer se fijara en él.

Ana se enamoró de Angel porque el , la comprendía en todos los aspectos se interesaba mucho en lo que ella hacia y a él le gustaba mucho la forma de ser de Ana tenían mucho en común él era muy alegre y tenía unas platicas muy interesantes que a Ana le encantaban, los dos compartían sus sueños y sus anhelos. Ángel al igual que Ana tenía su propia empresa, y tener tanto en común en cuanto a los proyectos, decidieron unir las dos empresas, y hacer grandes proyectos juntos la vida de Ana Laura había cambiado por completo ella estaba inmersa en su trabajo y también en su relación con Ángel, ahora ella era muy feliz logrando varios aciertos en su carrera y compartiendo ambos los triunfos, al fin había encontrado a la persona con la que podía compartir su vida y su carrera. si transcurrio el tiempo ella feliz con su trabajo y con su noviazgo.

Se celebró la boda meses después en la cual los dos disfrutaron al máximo con sus familiares y con sus amigos. La luna de miel fue por Europa la cual duro un mes, ya que como dueños de su empresa

pudieron darse el lujo de dejar encargado todos los asuntos a sus empleados, solo se comunicaban lo necesario para saber como estaba el negocio, además tuvieron la oportunidad de asistir a varias convenciones de Arquitectos y así conocer parte de las innovaciones en Europa y así aplicarlas en México.

Al regreso de Europa ellos aun seguían con ese gran entusiasmo de haberse casado, todo para ellos era maravilloso, lograron coordinar el trabajo de su empresa y de su vida personal, juntos tuvieron bastantes aciertos con sus proyectos, después de un tiempo seis meses para ser exactos, ella quedo embarazada y su felicidad creció aun mas, tuvieron

una hermosa niña a la que le pusieron Fernanda.

Ana Laura y Ángel lograron consolidar su amor, hoy después de 10 años, siguen unidos y próximos a tener a su segundo hijo al que llaman Luis Ángel, Ana Laura sigue trabajando al lado de su esposo, atendiendo su hogar, a su marido y a su hija, y teniendo también grandes amistades, con los que comparten muchos momentos, así como disfrutar a toda su familia, a la cual ama muchísimo, esta es la historia de Ana Laura, la cual logro terminar su carrera que tanto le gustaba, tener varios aciertos en la construcción de edificios de encontrar el Amor en Ángel, su esposo y lograr juntos una hermosa familia.